

藤沢記者クラブ各位

職員の新型コロナウイルス感染症の感染について

藤沢市民病院の職員が新型コロナウイルスに感染したことが確認されましたので、報告いたします。

【概要】

- (1) 所 属：市民病院 看護部
- (2) 身 分：職員（看護職員）
- (3) 症状、経過
 - 12月23日 休務日
 - 12月24日 勤務
 - 12月25日 勤務、帰宅後悪寒あり。
 - 12月26日 就寝中悪寒あり。起床後発熱あり。医療機関を受診し、PCR検査陽性が判明したため、自宅療養中。

【感染拡大防止に向けた対応】

- (1) 接触者について
 - ・当該職員が接触したと考えられる患者さんに対し、独自にPCR検査を実施しています。
 - ・当該職員が所属する病棟は新型コロナウイルス陽性患者さん（疑い含む）が入院していることから、当該病棟の職員全員に対して独自にPCR検査を実施しています。
 - ・12月22日に発表した職員との接触については、明らかな接触は特定されていません。
- (2) 施設の消毒について
新たな感染を防ぐため、当該病棟をはじめ諸施設の消毒を実施しました。
- (3) 今後の対応
藤沢市保健所の指導に基づいて、適切な対応を図ってまいります。

*この資料に関する問い合わせ先

藤沢市民病院事務局 病院総務課
担当： 峯・串田
内線： 6651
直通： 0466(25)5252